

EL PRIMERO EN LA PROVINCIA DE CURICÓ

Suspendieron clases por caso de escarlatina

MOLINA. Se trata de un alumno del Colegio Adventista de esta comuna, cuyo caso fue dado a conocer a los padres y apoderados por el propio recinto educacional.

Debido a esa situación, se decidió suspender las clases en la jornada de ayer, pues durante la tarde se iba a realizar una desinfección del establecimiento, como medida preventiva y para darle tranquilidad a la comunidad educativa.

En un comunicado, se explicó que "hemos sido notificados de un caso confirmado de escarlatina, que afecta a un estudiante del nivel parvulario".

El escrito agrega que se

contactarían con la Seremi de Salud, "para recibir las orientaciones pertinentes del caso".

TRANQUILIDAD

El director provincial de Educación, Rodrigo Castro, sostuvo que se realizó un trabajo focalizado para retomar el trabajo en las aulas. "La decisión de suspender clases radica, principalmente, en los sostenedores", aclaró.

No obstante, el representante del Gobierno llamó a la población "a que no se alerte más de lo normal, pues hay unos síntomas que son generales como fiebre, náuseas, dolores de garganta, y de estómago".

Agregó que como prevención es bueno el lavado de manos de niños y cuidadores, cubrirse la boca al toser y la consulta médica oportuna.



Puntos rojos en el cuello y tórax son comunes en los contagiados con la enfermedad.